

ООО «РУБИКОН-АГРО»

ООО «Рубикон-Агро» основано в 2002 году. Производственные площади занимают около 1500 м². Основным направлением деятельности компании является производство пестицидов и гербицидов в виде концентрата-эмульсии, а также гранулированных форм. Основу производимой продукции составляют инсектициды: Rateid (5% Cypermethrin + 30% Chlorpheninfos E.C.), Racidol (60% Diazinon E.C.), Ratox (5% Deltamethrin E.C.), Ramit (12,5% Amitraz E.C.), Ectofen (10% Fipronil + 10% Pyriproxifen Liquid Solution), Fluatrin (1% Cyfluthrin Liquid Solution); гербицид «Радуга», родентицид «Таифун» (Brodifacoum 0,005% в экструзионной гранулированной форме), Глютар – дезинфицирующее средство для животноводства и медицины (дидецилдиметиламмоний хлорида 10%, 4% глутарового альдегида, глиоксаля 3%), фунгицидный препарат «Микофарм» (10% энилконазола). «Rubikon-Agro» Ltd. was founded in 2002.

Factory size: 1500 sq.m. Trade capacity – Belarus and CIS countries. The main activity is production of animal health protection products and herbicides in the form of liquid solutions, emulsion concentrates and granulated form. The company produces insecticides: Rateid (5% Cypermethrin + 30% chlorpheninfos E.C.), Racidol (60% Diazinon E.C.), Ratox (5% Deltamethrin E.C.), Ramit (12.5% Amitraz E.C.), Ectofen (10% Fipronil + 10% Pyriproxifen Liquid Solution), Fluatrin (1% Cyfluthin Liquid Solution); herbicide «Raduga»; rodenticide «Taifun» (Brodifacoum 0.005% in extrusion granulate form); solution «Glutar» - disinfectant for livestock and medicine (didecyldimethylammounium chloride 10%, glutaraldehyde 4%, glyoxal 3%), fungicide «Mykopharm» (10% enilconazole).

Беларусь, 210040, г. Витебск, ул. 1-я Журжевская, 16
Belarus, 210040, Vitebsk, 1st Zhurzhevskaya Str., 16
tel.: +375 212 61 21 80
mob.: +375 29 710 02 80
rubagro.agro@gmail.com
www.rubikon-agro.com